

NOTA DE PRENSA

LA ASOCIACION GREMIAL DEL TAXI Y LA ASOCIACION EMPRESARIAL, quieren por el presente manifestar públicamente su repulsa por los hechos protagonizados en la mañana de hoy en la Estación del Ave de Valencia por algunos taxistas encabezados por directivos de La Federación del Taxi y USOCV taxi.

Si bien es cierto que el taxi necesita mejoras y un mayor apoyo por parte de la Administración y que estamos todos luchando por conseguirlo, intentando promocionar el taxi y ganar imagen en la calle, entendemos que acciones como las realizadas por un grupo minoritario de taxistas no pueden ni deben en ningún caso representar a un colectivo de trabajadores que ante la grave crisis que estamos padeciendo lo único que pretende es poder vivir y mantener dignamente a sus familias.

Entendemos que lo acontecido esta mañana ha sido fruto de la manipulación política de unos pocos y que acciones como esa tan solo contribuyen a empobrecer la imagen de nuestro colectivo, es por eso que pese a la legitimidad de algunas de las reivindicaciones no participamos en la forma de hacerlas de esa minoría, nosotros creemos y pretendemos que la solución a los problemas debe ser negociada y pactada por todos y no impuesta arbitrariamente por unos pocos, por lo que de nuevo emplazamos públicamente a todas las partes a una negociación para evitar que pequeños grupos minoritarios vuelvan a protagonizar hechos vergonzosos como los de esta mañana.



Fdo. SANTIAGO FRAILE
Presidente A.G.T.



Fdo. SONIA VIUDEZ
Presidenta A.E.T.